

LE550/92

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MÁLAGA

PRESIDENCIA

Sr. don Hermenegildo Casas.
Presidente de la Diputación provincial de
SEVILLA.

Muy señor mio y distinguido compañero: Al regreso de Madrid, recibo su atenta 22 del actual relacionada con la Asamblea Regional y agradezco muy de veras su invitación y ofrecimientos. Como más muchas ocupaciones no me permiten marchar a ésa para formar parte de la expresada Asamblea, acordamos en la sesión del día 20, con vista de su comunicación del 15, delegar nuestra representación en el Diputado y Abogado, don Manuel Vallecillo Quiñones.

Se reitera de Vd. attº amigo y compañero s.s.

q. e. s. m.

FIRMADO:
Enrique Mapelli.

24 febrero 1932.

En otra ocasión tendrá el gusto de concurrir personalmente